木曽川高校

H27.4.8

ボランティア新聞 No.1

入学・進学おめでとうございます! 今年度も、4月下旬にあしなが街頭学生募金を一宮 駅で行います。

1年生もぜひ参加してみましょう!

昨年度の校外ボランティア

あしなが学生募金 4月

びさいあじさいまつい 6月 御裳神社にて

照光愛育園訪問 7月 福祉体験学習 夏休み

赤い羽根街頭募金 10月 三心三条店にて

びさいまつり 10月 パレード供人 かしの木フェスティバル 11月

校内ボランティア

赤い羽根共同募金、ペットボトルのキャップ回収、ボランティア新聞発行、福祉短冊作りなど

校内の自販機前と本館玄関前に エコキャップを入れる透明容器が 設置されています。キャップのリサイクルによって発展途上国の子供 たちに予防接種をプレゼントすることができます。ご協力をお願いしま す。



木曽川高校のボランティア

木曽川高校のボランティアには、いつでも、誰でも参加することができます。(ただし、主催者側からの人数制限があります。)写真上はびさいまつりパレード供人、下はびさいあじさいまつりお茶運びの記録です。時期が来たら申込用紙が担任の先生から配付されますので、必要事項を記入の上申し込んでください。原則、先着順になりますので早めに申し込んでください。

校内にはボランティア委員会があります。校 内ボランティアの仕事はボランティア委員が 中心となって行います。昨年は赤い羽根共同 募金、ペットボトルのキャップ回収、尾西庁舎 に飾られる七夕福祉短冊作りなどを行いまし た。

3年間で多数のボランティアに参加した生徒は卒業時に表彰されます。(昨年度は3人の生徒が表彰を受けました。)

学校という枠を飛び越えて、社会の中で何か人のために役に立ちたいという人、ぜひボランティアに参加してみましょう!

あしなが学生募金活動

4月下旬の午前中に、今年もあしなが街 頭学生募金に参加する予定です。例年、 一宮駅構内で募金活動を行っています。

近隣の他校の生徒たちも大勢参加します。人のために役立つことをしてみたい人、 ぜひ参加してください!





